

Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía.

Dña. María José Sánchez Rubio
Avenida de Hytasa, nº 14
41071 Sevilla
España.
Málaga, 27 Febrero de 2014



Estimada Sra. Consejera:

La Plataforma Pro-Hospital del Guadalhorce valoró, en su día, de muy positiva la reunión mantenida en Málaga el pasado 27/11/2013 con una delegación de la Consejería de Salud que usted encabezaba, con el objeto de analizar la situación de apertura del hospital del Guadalhorce.

Los objetivos planteados y anunciados por la Consejería al final de esta reunión fueron: **repcionar el hospital en 2014 y abrirlo parcialmente en 2015.**

Es obvio que para cumplir estos objetivos, en este año se deben de ejecutar las siguientes actuaciones:

- Negociar ENDESA-CONSEJERÍA SALUD una solución, primero provisional y después definitiva para el suministro eléctrico al hospital. Se nos informó en la citada reunión que la redacción del proyecto para la acometida provisional se estaba realizando, que la inversión era de 328.000 € y que lo financiaba la Agencia Sanitaria. Desde la Plataforma nos preguntamos: ¿ Se ha terminado de redactar el proyecto?, ¿se ha licitado y adjudicado la obra?, ¿se ha negociado ya con Endesa?

- Terminar los ACCESOS VIARIOS. Se observan obras en el hospital, suponemos que es la ejecución de los accesos viarios internos por importe de 50.000 € y financiado por la Agencia Sanitaria. Desde la Plataforma nos preguntamos: ¿ Cómo va el proyecto del acceso viario exterior por valor aproximado de 120.000 €?, ¿ se ha llegado a algún tipo de acuerdo entre la Consejería de Fomento, Salud y/u otra administración pública para la financiación de esta obra?

- EQUIPAMIENTO. Se estimaba que para final de junio de 2014 podría estar todo el equipamiento recepcionado en el hospital. Nos preguntamos: ¿se han adjudicado todos los lotes?, ¿se está recepcionando el equipamiento?, ¿estaría para la fecha prevista?

Por otra parte, Sra. Consejera, se comprometió en la citada reunión a enviarnos una especie de **Hoja de Ruta** donde, una vez estudiada mejor la situación, se concretara plazos, calendarios, fechas, financiación, etc. A día de hoy no nos ha llegada ninguna información.

Por último, le recordamos que acordamos en la citada reunión **tener un segundo encuentro para realizar un seguimiento de los acuerdos durante el primer trimestre del año 2014.** Por ello, le rogamos que impulse esta reunión al nivel y con los responsables de la Consejería de Salud que usted estime conveniente. Nuestro deseo, es que se pudiese desarrollar en Málaga en el día, lugar y hora que mejor convengamos.

Sin más y esperando que dicha reunión se pueda celebrar en el tiempo más breve posible, reciba un cordial saludo.

Miguel Esteban Martín Montero
En representación de la Plataforma Pro-Hospital Guadalhorce.
C/ Alfonso XIII, 8 . 29560 Pizarra (Málaga)
679481642 memartin.montero@gmail.com